

AL AYUNTAMIENTO PLENO

RUEGO

Ante la brutal agresión homófoba que se ha producido en el marco de las ferias y fiestas de nuestra ciudad a una mujer joven al grito de “lesbiana de mierda”, el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra realiza el siguiente ruego al equipo de gobierno y la corporación municipal en pleno:

Que se realice una declaración institucional por parte de este ayuntamiento condenando esta acción, no sólo por constituir un acto de violencia contra una persona, sino por lo que supone de agresión a la identidad sexual y orientación sexual de cualquier persona de nuestra ciudad.

Que se promuevan más actividades de sensibilización para los jóvenes de nuestra ciudad, apoyando no sólo la oferta de actividades extraescolares de la concejalía de educación, sino que también se oferten otro tipo de actividades de formación y sensibilización en los centros jóvenes y en otros ámbitos que nos permitan avanzar en la concienciación y formación integral de la juventud.

Valladolid, a 10 de septiembre de 2024



Rocío Anguita Martínez
Portavoz G.M. Valladolid Toma la Palabra